



# Mi Universidad

*Nombre del Alumno: Isaní García Flores*

*Nombre del tema: "Orígenes del conductismo" y "Puntos principales del manifiesto conductista"*

*Parcial: 2°*

*Nombre de la Materia: Análisis de la conducta*

*Nombre del profesor: Oscar Carreri Romero*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en Psicología General*

*Cuatrimestre: 2°*

## Conductismos y sus autores

### Clásico

Watson es considerado el padre del conductismo. Propuso que la psicología debería estudiar solo el comportamiento observable y no los estados mentales internos. Enfatizaba el papel del ambiente en la formación de la conducta.



### Radical

Skinner amplió las ideas de Watson, introduciendo el concepto de condicionamiento operante, donde el comportamiento se modificaba a través de refuerzos y castigos.



### Neoconductismo

Hull introdujo el uso de formulas matemáticas para predecir la conducta, mientras que Tolman propuso el concepto de mapas cognitivos y el aprendizaje latente, sugiriendo que había procesos internos que influían en el comportamiento, aun que seguía enfocado en lo observable.



### Cognitivo

Bandura introdujo el concepto de aprendizaje social o aprendizaje por observación, mostrando que las personas pueden aprender simplemente observando a otros, sin necesidad de refuerzos directos.



## Ideas del manifiesto conductista

La psicología es una ciencia natural

La psicología tiene como objeto teórico la predicción y el control de la conducta

La introspección no es un método adecuado para la psicología

Hay una solución de continuidad entre la conducta animal y la conducta humana

## ¿Porqué se rechaza la introspección?

Según Watson, conceptos como la conciencia, la voluntad o la introspección no deberían formar parte del análisis psicológico porque no podían ser observados directamente.

## Importancia del medio ambiente

Aunque Watson se refirió en muchas ocasiones a factores biológicos, ante todo neurofisiológicos en sus trabajos con animales, con niños, y con adultos, su énfasis se centró en el papel del ambiente.

Nunca desconoció el rol de la biología en la conducta. En lo que respecta al ambiente, le dio importancia primordial.